

悲惨な交通事故を防止するために

ストップ・ザ・交通事故～ めざせ安全で安心な北海道～

- **スピード**の出し過ぎに注意！
- 「**スマホ**」しながらの運転厳禁！
- 長距離運転は、**2時間ごとに休憩**！
- **スリップ**させない、**慎重**な運転！
- 「**スマホ**」しながらの運転厳禁！

夕方4時 住宅地 信号のない交差点

横断歩道 **タクシーにはねられ死亡**

◇**住宅街の交差点** 最徐行し、**確実な安全確認**をしましょう◇

◇**住宅街の交差点** **油断は禁物**◇

2019/3/28(木) 12:28

27日午後4時半ごろ、長崎県の市道交差点で、直進していた軽乗用車と左から来た原付バイクが衝突しました。この事故で、バイクを運転していた女性（47）が、頭を強く打ち、病院に運ばれましたが意識不明の重体です。軽乗用車を運転していた女性（32）にけがはありませんでした。現場は住宅地にある信号機のない交差点。

「スリップしてはみ出した」

道東道3台絡む事故で、帯広の43歳男性死亡

北海道各地で事故相次

◇**路面凍結** **スピードダウン**と**車間距離**◇

2019/3/28(木) 20:00

雪が降った道内では、28日も事故が相次ぎました。

道東自動車道では3台が絡む事故が起き、男性1人が死亡しました。

- 午前9時ごろ、夕張市の道東道夕張トンネルで、帯広方向に向かうピックアップトラックが対向車線にはみ出し軽乗用車と乗用車に相次いで衝突しました。この事故で軽乗用車を運転していた帯広市の会社員の男性（43）が死亡し、乗用車の70歳の女性もけがをしました。過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕された男性容疑者（22）は、「スリップしてはみ出した」と話しているということです。
- 午前11時50分ごろには、道東道の占冠中央トンネルで乗用車が対向車線にはみ出し除雪車と衝突。乗用車はレンタカーで、中国人とみられる男女2人が病院に搬送されました。
- 札幌市でも、午前7時40分ごろ、札幌市北区新川の道道でワゴン車がスリップして乗用車に衝突し横転するなど、各地で事故が相次ぎました。

「赤信号に気づけなかった」

横断歩道で、小学生はねられケガ

◇**見落とすな！ 『赤信号』**◇

◇**『黄色信号』は…止まれ！**◇

2019/3/28(木) 19:47

28日正午ころ、福島県で軽乗用車が横断歩道を渡っていた小学5年生の男子児童をはねる事故があった。この事故で、警察は軽乗用車を運転していた女（70）を現行犯逮捕した。女は「赤信号に気づけなかった」と話している、警察が事故の状況を調べている。